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Die Grünen  
Grüne Alternative  
Donaustadt  

Die unterzeichneten Bezirksrät:innen der Grünen Alternative Wien Donaustadt stellen 
gemäß § 23 GO der Bezirksvertretungen folgende 

Anfrage  

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher! 

1. Warum wurden die öffentlichen Toiletten der Wiener Linien in der Station 
Hausfeldstraße geschlossen? 

2. Ist in naher Zukunft geplant eine neue öffentliche Toilettenanlage im 
Stationskomplex zu errichten? 

Begründung  

In der näheren Umgebung der Station Hausfeldstraße gibt es keine Toilette. Dies ist 
besonders spät abends, wenn die Buslinien ein 30-Minuten Intervall haben, ein großes 
Problem für Fahrgäste. 

Dipl.-Ing. Wolfgang Orgler  
Klubobmann der  Grünen Donaustadt         

Adam Unterwalcher  
   Bezirksrat Grünen Donaustadt  




